
令和５年度 第２回 小金井市立緑小学校 学校運営連絡会 

 

令和５年６月１７日（土） ９：３０～１０：３０ 調理室 

 

〇出席  後藤会長 井上委員 太田委員 駒野委員 高井良委員 

     森委員 八木委員 吉田委員 校長 副校長 

１３名中１０名出席 委員の過半数の出席により本会は成立 

 

〇傍聴者 なし 

 

１ 会長挨拶 

  お集まりいただきありがとうございます。 

  コロナも落ち着いてきたので、地域でいろいろなことをやっていきたいと思います。 

 

２ 校長挨拶 

  本校は、インフルエンザで学級閉鎖をしたクラスが 1学級ありましたが、今は、落ち着いています。 

 先日、鵜原海の移動教室へ行ってきました。このような活動ができるようになってよかったと思いま

す。本日は、よろしくお願いいたします。 

 

３ 庶務課より 

  先日、緑小学校の増築に係る保護者説明会を開催しました。 

 緑小では、来年度以降、教室不足や給食室整備が喫緊の課題となっている。 

 令和６年度夏から令和７年度夏にかけて工事をしていく。 

 工事車両の出入口を確保し、児童の安全面に配慮していく。 

 先日の説明会では、近隣住民の方から給食室の整備について、御意見を多くいただいた。 

 ７月に、再度、説明会を開催する予定である。 

 本時も、午後、説明会を開催する予定である。 

 

 〇質疑応答 

  近隣住民への丁寧な説明をしてほしい。近隣住民の声をしっかり聞いてほしい。 

  現在、学級園のあたりはどのようになるのか。 

  給食室への車両搬入経路も含めて検討していく。 

 

４ 協議 

（１） 学校予算について 

① 備品については、老朽化している物を中心に下期に購入していく。 

② 学校の要望通りにいかない物もあるが、児童に必要な物を優先に購入してく。 

③ 机・椅子に関しては、教育振興費から購入する予定。 

 

   



５ 地域学校共同活動・情報交換 

  ・３年生の自転車教室にボランティアを派遣。 

  ・体力テストにボランティアを派遣。 

  ・６年生の家庭科にボランティアを派遣。 

  ・水泳指導員の不足人数に対してボランティアを派遣。 

  ・ほうかご子供教室に１日平均１２０名程度参加している。 

  ・本日、おとなための自転車乗り方教室を開催する。 

  ・コミュニティスクールの活動を、今後、HPに掲載する方法を検討する。 

  ・公民館、図書館等とコミュニティスクールとの連携を検討していく。 

  ・先月、４年ぶりに P連総会を開催した。 

  ・児童館では、感染症対策として消毒をすることを残して、コロナ前の活動をしていく。 

   

 


